

# LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

5 céntimos en Valencia.

Fundador: Excmo. Sr. D. N. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

PRECIOS DE SUSCRICION  
LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA  
EN LA CAPITAL  
DE 10, 1 PIA: TRIMESTRE, 2  
SEMANA, 7 P. VALENCIA

PRECIO DE LOS ANUNCIOS  
UNA PESETA LA LINEA  
los reclamos para la primera plana.  
75 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA  
en la 2.ª y 3.ª plana.  
15 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA  
en la 4.ª plana.  
Remitidos y esquelas mortuorias á precios convencionales.

Año XXIV.—Núm. 11447 Valencia Miércoles 26 de Abril de 1911 Oficinas: Mifana, 7 y 9

## LO DE MARRUECOS

### En busca de impresiones

(DE NUESTRO DIRECTOR)

III Algeciras 22.  
Entiendo de que es actualmente gobernador militar de Tarifa el pundonoso coronel Martínez Pedreira, á la famosa ciudad cuyo nombre inmortalizó Guzmán el Bueno me dirigí ayer tarde con el fin de visitarle y de enterarme á la vez de si se habia hecho alguna obra de defensa en la plaza de las Palomas, punto el más avanzado de nuestra costa, en este lado del Estrecho, mal llamado de Gibraltar, porque en propiedad debiera llamarse de Tarifa. Aparte de la satisfacción de abrazar á mi amigo y de saludar afectuosamente al teniente coronel el García Canela, el viaje habia resultado tan molesto cuanto inútil, puesto por el levante huracanado reinante á ir á ver porque nada, absolutamente nada nuevo he visto.  
Ojalá haya visitado hace medio siglo á Tarifa y vuelta ahora, no encontraría dificultades en sentido de progreso militar, en lo que me diría que en ese intervalo de tiempo se han colocado seis piezas de 24 centímetros, pero como se conservan en estado de guerra, y Dios sabe cuándo se consentirán de esas figuras decorativas, consueyo en el capital muelle sin esperanza de ser por azares de la fortuna llegase un día á verlos en el fuertemente fortificado que se nos respetase en nuestro programa, disfrutando de una libertad de andar análoga á la que goza Inglaterra en sus aguas jurisdiccionales, ese día, ya ahora no verán ni los hijos de nuestros días, por mucho que nos favorezcan los acontecimientos mundiales, ¿de que nos irían á las cañones? De estarlo, en el caso de un ataque á la plaza, dado el alcance de la artillería de que hoy disponen los grandes acorazados modernos, que en los demontados nuestras piezas, sin que ninguno de sus proyectiles alcanzase, en el recorrido, la mitad de la distancia que recorre entre la batería enemiga y la nuestra.  
Entiendo poco, ó nada, en esto de de nuestras costas, pero el sentido común me dice que es preferible tener buques y baterías con defensas terrestres, tiempo abierto, y por ello no me indigno que trazaran los años sin que se ven obras de defensa en un sitio inabundante, dados los elementos de guerra que en el siglo y del progreso constante se van dando de combate.  
Se me olvidó el Buco resucitado y visto como se lucha hoy, perdiendo sin visibilidad al adversario, sepultándose vivos los escorbos de los defensores de los torres y torres de más sólida construcción, pediría volver á su tumba para no olvidar el glorioso recuerdo de su heroica epopeya.  
Como monumento histórico debe conservarse la plaza de Tarifa, pero sus defensas principales no deben permanecer en el estado, sino en las alturas dominantes del Estrecho, en constante comunicación con Algeciras por la parte de tierra; pero hablar de esto es perder el tiempo, y á mí no me agrada perderlo.  
Como pensar en fortificar á Tarifa si Algeciras está indefensa y lo estará mientras así la plaza á Inglaterra!  
Cuando regresé á esta ciudad, ya anunciado, continuaban los ejercicios navales de los torpederos ingleses, sin importar las tripulaciones el temporal de Levante que azoraba las olas formando montañas de espuma.  
No cambiaría mi nacionalidad por nada del mundo, ni sería capaz de inferir la menor ofensa á nadie sin motivo justificado, como hay instantes en que no titubearía en señalar un crimen si de su realización dependiera el porvenir de España y el anhelo de la envidia, y aquí la siento todo el día, desde que amaneca hasta que anochece, dominando los sentidos, alejando la ilusión formada al calor del sentimiento patriótico.  
A falta de beneficios permanentes ocurren de cosas triviales; hablemos de la aviación, en el tiempo que se efectuará mañana esta noche en el Kursaal.  
Los señores de París han llegado los señores de Aviación, quienes se manifiestan satisfechos de cómo han cumplido su misión. Los directores de dichos centros de investigación, Croise y Luzzini, preparándose para el mayor lucimiento de las respectivas familias de Gibraltar, Centa y Algeciras.  
El levante parece calmarse, pues las olas apenas llegan con embate á sus cimas, contribuyendo á que los ánimos se alegren en la esperanza de una noche placentera

gozando los jóvenes de los placeres del baile y de los dulces atractivos del amor y los viejos como yo evocando en la memoria el recuerdo de pasados tiempos, que desaparecieron para no volver.  
MENCHETA.

(Información telegráfica de anoche)

Despacho cifrado  
En el ministerio de Estado se ha recibido á última hora de la tarde un telegrama cifrado de nuestro embajador en París señor Pérez Caballero, dando cuenta de su entrevista con el ministro francés Mr. Cruppi.  
Acercas de lo tratado en dicha conferencia se guarda gran reserva.  
Enzarzando á España  
Centas.—Algunas tribus de Anghara tratan de levantar los ánimos contra España. Varios moros asfaron por su conducta á Arraez-Sel-Lam, poseedor de barcos en las bahías de Ciris y Almaraz por hallarse asociado á los españoles, y creen que los cristianos no tienen derecho á pescar en aguas marroquíes.  
Algunos propusieron hacer fuego á los españoles; pero como las opiniones se dividieron, acordaron aplazar toda resolución.  
Melilla.—Los Adir-Suania y parte de los Benigay son partidarios de que España ocupe la costa de Alhucemas.  
El resto de la kabila está decidida á rechazar á los españoles.  
La situación en Fez  
Ha llegado á Tánger un correo expreso que salió de Fez el día 20 para una legación.  
Dice que aquel día, después de algunos combates con los rebeldes, siendo éstos rechazados, se obtuvo, gracias á la cooperación de la tribu de Uad Jamaá, entrar algunos kabiles con provisiones de boca, mejorando algo con esto la situación.  
Se asegura haber quedado con este expediente, no sin dificultades, la salida de Fez, por lo cual los consules habían convocado á las respectivas colonias, comunicándoles por sí querían, bajo su propia responsabilidad, evacuar la capital, marchando hacia algún punto de la costa.  
Dicho correo trae noticias de haber sido proclamado nuevo sultán en Mequinez, cuyo nombre se ignora; pero no así el de su jalfia, que sería Muley Zin, hermano mayor de Muley Hafid.  
La columna Bremond  
Tánger 25.—De Alcázar dicen que los rebeldes atacaron nuevamente el campamento donde se encuentra la mehabla Bremond. Se desconocen detalles de aquel hecho.  
Dicen que el agente consular francés, Mr. Boisset, continuaba aquellos días de tención con el convoy, por negarse el kaid Xarcaná á facilitarle, como en otras ocasiones, una fuerte escolta mandada por el mismo kaid, por miedo á algunas fracciones de Gard que lo han advertido que si presta concurso á la empresa le saldrán al encuentro para apoderarse del convoy, municiones y dinero, y que después le arrasarían sus campos y bienes.  
Otro convoy de municiones que había salido de Alcázarquivir, escoltado por soldados franceses llevando un cañón Maxim, ha tenido que regresar de aquella ciudad por ser imposible avanzar á la vista de Cucuda.  
La región de Garb se ha declarado «labba», ó sea independiente del Maghzen.  
Los zemoirs y los cherardas  
Paris.—Se confirma la noticia de que los zemoirs atacaron á Mequinez, siendo rechazados y perdiendo 30 hombres.  
Los zemoirs han proclamado sultán á Muley Ezzin. Los cherardas siguen insurreccionados.  
Se ha ultimado la formación de la mehabla de Chantis, que auxiliará á la que opera en Buzaska. Ha marchado á negociar la sumisión de los cherardas el chorif de Wazan.  
En Fez continúa la ansiedad por saber el paradero del convoy que salió de Alcázar, dirigido por el agente francés auxiliar de la mehabla Bremond. Se cree que le auxiliarán algunas tribus del tránsito.  
Francia interviniendo  
De Casablanca dicen que el general Molier dirigirá una proclama á las kabilas diciendo que Francia no se propone ocupar nuevos territorios, sino apoyar á la mehabla, y que las columnas extranjeras restablecerán el orden y la autoridad del sultán.  
Añadirá que si las kabilas deponen su actitud se detendrá el avance de las tropas francesas, y en caso contrario pacificarán el país y castigarán severamente á los rebeldes.  
Tánger.—Esta mañana entró en este puerto, comunicando por telegrama de señales con el crucero Briand y siguiendo inmediatamente después su rumbo á Casablanca, el transporte de guerra francés Winhong, que conduce tropas á dicho puerto.  
Poco después pasó también el buque mercante francés Mourtho, conduciendo para Casablanca artillería, municiones, proyectiles de cañón y provisiones.  
El crucero francés Duchaila salió de este puerto con rumbo á Casablanca para vigilar las operaciones de desembarque.  
Para serorrer á Fez  
Tánger.—Se acoge como exacta la noticia sobre los acuerdos tomados por Francia en la cuestión de Marruecos que la

harka organizada en Chania había de marchar desde Rabat á Fez por la cuenca del Sebú.  
Ignórase si es cierto ese itinerario; pero caso de que se la obligase á dar ese rodeo, queda justificado el deseo de no atravesar el territorio ocupado por la poderosa é independiente tribu de Zemmur, que se halla entre Rabat y Mequinez.  
Lógicamente puede suponerse que Rabat solo es otra etapa, pues la harka continuará avanzando por el litoral hasta Mérida para dirigirse desde allí á Fez atravesando la tribu de Beni-Hassen, dándose la mano con la mehabla Bremond al llegar al territorio de Cherarda.  
Otro itinerario podría seguir, y sería encañándose desde Mérida al territorio que separa Zemmur de Beni-Hassen por Kenitra-Alben-Almod y Allaito, para entrar desde allí en la cuenca del Wad-Bélez, á fin de llegar á Cherarda por tierras del Kaid-Benzilha.  
De Rabat á Fez por Mequinez existen 200 kilómetros, y cualquiera que sea el itinerario que se adopte, es de prever cierta asediación en Garb, orilla derecha del Sebú, que repercutiría entre los kabiles que rodean Larache y Alazarquivir, por lo que se cree se adopten provisiones ante las contingencias.  
Un nuevo zoco  
Melilla 25.—Hoy ha sido un buen día para el desarrollo comercial de Melilla, por la inauguración del zoco de Ain-Ben-Behal, llamado á tener gran importancia. Este mercado se celebrará todos los martes en las cercanías de la alcazaba de Zelúsa, y ha estado hoy muy concurrido por los indígenas de las kabilas de Garet, Uad-Setut, Beni-Buyagi y Guelaya.  
Desde la terminación de la campaña el zoco había sido trasladado á Nebs con el fin de sustraerlo á la vigilancia de las autoridades españolas, y ahora el general Aldave, con una política muy hábil, ha conseguido que el mercado vuelva á su lugar primitivo, lo cual constituye un señalado triunfo.  
La inauguración ha tenido lugar bajo la inspección de las autoridades, con grandísima concurrencia de moros. Ha habido muchas transacciones. Al empezar el zoco se repartió una alocución del general Aldave, impresa en caracteres árabes.  
El documento anuncia el restablecimiento del mercado, que truce excelentes condiciones para un cambio de productos con Melilla. Añade que España protegerá el comercio, aunque sea hecho por tribus alejadas de la zona ocupada, y al efecto se enviaron fuerzas de policía para garantizar la seguridad.  
Los concurrentes al zoco depositaron las armas en el puesto de policía, recogiendo las al retirarse. Administrará justicia un kaid que designe España, el cual velará por la templanza de los fallos. Asistirá al zoco un médico y más tarde se establecerá un consultorio gratuito.  
Esta alocución ha causado inmejorable efecto entre los indígenas, que manifiestamente mostraban su satisfacción.  
También el Telegrama del Rif ha hecho reparir un suplemento redactado en árabe haciendo resaltar las ventajas incalculables que reportará el zoco á los indígenas, pues encontrarán en él artículos europeos con poquísimo recargo, evitándose así los gastos del viaje á Melilla.  
Recuerda las ventajas obtenidas con la influencia española, que ha restablecido el orden imponiendo un régimen de justicia en los campos del Rif. Expone el contraste entre ayer y hoy. Antes los arruinaban las luchas y las tiranías. Ahora ha empezado la vida, el trabajo y la prosperidad.  
Hach, Amar y Metali con algunos partidarios habían intrigado para evitar que los indígenas acudiesen al zoco; pero sus intentos fracasaron completamente, pues el mercado está animadísimo.  
Los indígenas vendieron mucho ganado, lana y granos. Varios comerciantes catalanes compraron en abundancia, pagando en billetes del Banco de España ante la policía.  
Los caides de Uad-Setut, Beni-buyagi y Beni-Uqil encargaron al jefe de la sección de sus asuntos. Los indígenas presentaron sus respetos y testimonio de gratitud al general Aldave.  
El zoco ha constituido un verdadero éxito. Se proyecta un camino para facilitar la comunicación desde la Alcazaba á Zelúsa, distante cuatro kilómetros. La única obra de fábrica que habría que hacer sería un puente sobre el río Zelúsa.  
Acudieron al zoco más de 300 hombres armados, los cuales, según estaba ordenado, dejaron sus armas depositadas en el puesto de policía. Los soldados confraternizaron con los árabes. Entre éstos la mayoría son tipos de elevada estatura y de carácter altivo. Expresan su satisfacción por el mercado, que creen será de gran porvenir. Coincidiendo con la apertura de este zoco se ha cerrado el de Denbs.  
Preguntados los árabes acerca de los sucesos que se desarrollan en Fez, manifestaron una indiferencia absoluta; pero no les ocurrió lo mismo respecto á la acción de los franceses en la derecha del Mluya, pues ven en estas operaciones propósitos de avanzar sobre Tazza, y esta actitud de los franceses parece que les hace meditar mucho.  
El Rio de la Plata  
Tánger.—Se ha recibido una carta de Larache, fecha de ayer, diciendo que continuaba frente á aquel puerto, sin haber podido comunicar á causa del mal estado del mar y estar infranqueable la barra, el crucero Rio de la Plata.  
Como el tiempo sigue igual, supongo que continuará hoy sin comunicarse.

### Vuelven las preocupaciones

Madrid 23 abril.  
Hablamos pasado unos días en paz tranquila y despreocupada. Parecía que en Marruecos no iba a pasar nada y ahora parece que no puede haber nada que deje de pasar.  
No sabemos cómo están las cosas, pues oficialmente se ignora mucho de lo que ha podido ocurrir. No se supo ayer más sino que no estaba confirmada la entrada en Fez de las kabilas rebeldes.  
Francia interviene en Marruecos. España mantiene su derecho y posesiones, y hará para ello todo lo necesario.  
La prensa alemana quiere en parte que se vuelva a reunir la Conferencia ó los conferenciados de Algeciras. Algún periódico de Madrid coincide con esta política, deseando mayores inteligencias de España con el imperio germánico.  
De lo que piensa el Gobierno, se sabe todo por las declaraciones de su presidente. Y en tal estado nos encontramos, ó como si dijéramos, en tales preocupaciones.  
Asimismo preocupa la huelga de los albañiles. No sé, ni quiero saber, quién está más en la razón. Sucede, cuando dos pelean, que no suele tenerla ninguno. Y precisamente se dicta el laudo de la concordia cediendo cada cual en sus exigencias, lo que demuestra que ni las del uno ni las del otro eran aceptables.  
Pues bien, y aparte del deseo de que una fórmula de conciliación resuelva la huelga de albañiles de Madrid, y todas las que haya pendientes en España, si las hay, digo y repito que el gran enemigo del trabajador es la huelga; que todo el mundo puede dejar de trabajar si quiere, aunque la dejación del trabajo individual se parezca mucho á la holganza, que colectivamente puede dejar de trabajar una sociedad, un gremio ó una clase, pero que estas huelgas colectivas revisten coacciones é imposiciones, que dan á la dejación del trabajo, fuere voluntaria, aspecto de motín ó tendencia a revoluciones. Y eso hay que evitarlo á todo trance.  
Las tendencias del socialismo se han filtrado en los partidos de Gobierno, y las abandonarían los gobernantes si á su deseo se opone, por precipitarse, el desorden público, cualquiera que sea la importancia de su manifestación. Los políticos que luchan por las formas de Gobierno, no se asustarían jamás con ninguna concesión, por que lo quieren todo. Pero los socialistas, que no deben sentir las pasiones políticas, y que deben solicitar de todos transformaciones que mejoren la situación del proletariado, no harán bien en afirmar ninguna significación política, y harán peor y realizarán labor de suicidas dificultando la vida ministerial de aquellos que se muestran más propicios á mayores concesiones.  
El que le quiere todo de una vez, aunque otra cosa crea, renuncia á todo.  
No solo los de arriba deben presentarse á los de abajo con el sombrero en la mano, sino los de abajo también á los de arriba.  
Ya se ha logrado que entiendan todos que todos somos iguales. Pero bueno es que entiendan los más soberbios, entre los que antes eran humildes, que no se le ha achicado la levita á nadie, sino que se le ha alargado la chaqueta á todo el mundo. Porque la civilización y el progreso no están en hacer á los más favorecidos más desgraciados, sino en hacer á los más desgraciados más felices.  
Por la fuerza, por el desorden, por el motín, por la injuria, ni el socialismo, ni nadie tiene derecho á arrancar concesiones ni beneficios. Por la razón, por la equidad, por la filosofía cristiana, por el amor al prójimo pobre y por la consideración al prójimo rico, unos y otros todos se entenderán. Y la inteligencia y la buena fé se han de imponer y deben imponerla todos siempre al instante conspirador agresivo y revolucionario, que hoy es el primer enemigo del proletariado y en muchas ocasiones el funesto propagandista de las huelgas.  
A las dos preocupaciones anteriormente estudiadas y esputadas, hay que agregar una tercera. Me refiero á la transformación del impuesto de consumos.  
El actual ministro de Hacienda acaba de declarar que á tal resolución encamina sus pensamientos, cueste lo que cueste. Está seguro de dotar suficientemente la hacienda municipal, y declara que si con los recursos que puede facilitar á los municipios, no pueden éstos vivir será todo culpa de la mala administración municipal.  
Sea lo que fuere la administración en todos los ramos, no está muy bien acreditada en España, pero la administración municipal está combatida en general por casi todo el mundo.  
No hace mucho tiempo escribía el Imparcial que si la primera enseñanza hubiera permanecido poco tiempo más dependiente en todo de los municipios se habría acabado la enseñanza elemental en España. El conde de Romanones declara también fracasados á los municipios para regir la primera enseñanza. Y el gran éxito de Sánchez Toca fué restar la administración de los consumos al ayuntamiento de Madrid y arrendarlos. Desde entonces pudo vivir este ayuntamiento.  
El ministro de Hacienda quiere, bien inspirado, suprimir los consumos. Y teme, bien inspirado también, que no sepan administrar sus rentas los municipios á quienes se los entregan nuevos medios de vida.  
Es también ésta y como dije, una preocupación seria.

### Noticias militares

Hoy ha estado en Paterna practicando ejercicios de atrincheramiento y montaje de campamentos el regimiento de Guadalajara.  
También han hecho prácticas dos baterías del 3.º regimiento montado de artillería.  
Todos estos ejercicios han sido presenciados por el Capitán general Sr. Echagüe.  
—A pesar de los telegramas publicados por los periódicos no es cierto que hayan llegado hoy á Valencia las fuerzas del regimiento de Tetuán, de guarnición en Castellón.  
—Tanto el regimiento de Tetuán como el de Ombra no vendrán hasta tanto no salgan los de Guadalajara y Mallorca, y por ahora no hay orden alguna de marcha.  
—Ha sido nombrado secretario de esta subinspección el coronel D. Félix García Baltasar.  
—Han quedado en situación de excedentes en esta región el teniente coronel don Clemente Callizo Lobera, y los comandantes D. Francisco Ruiz González, D. Tomás González Rivero y D. Eduardo Rippeles Valdés.  
—Los primeros tenientes de artillería D. Antonio León Manjón, D. Luis Adrados Semper, D. Gonzalo Zabaleta Galbán, don Joaquín Pérez Salas, D. Juan de Tord Juncosa, D. Luis Rodríguez Santamaría y D. Enrique Montesinos Checa, han sido destinados al 8.º montado.  
—Por el Gobierno militar se interesa la presentación de Bautista Tatay Puchades y Encarnación María Aparicio, para enterarles de un asunto que les incumba.  
—El día 1.º del entrante mes de mayo empezarán en el cuartel de San Juan de la Ribera los exámenes definitivos para el ascenso de los sargentos é oficiales de la escala de reserva retribuida.  
—El intendente militar de esta región D. Andrés Pitarich ha sido nombrado interventor general de Guerra. Hoy ha cesado en el cargo de intendente, desempeñando el despacho el subintendente D. Rigoberto Ferrer hasta que se provea la vacante.  
Inspección en los mercados  
El jardinero mayor del Ayuntamiento D. Ramón Peris ha decomisado hoy 56 arrobas de nisperos en mal estado, en los mercados de Abastos, Central y Congregación.  
Subastas  
Bajo la presidencia de los Sres. Juan y Bermejo se han celebrado esta mañana las subastas de las obras de adorno de las calles de Gardía y Grabador Esteve, habiéndoseles adjudicado á D. Peregrin Ballester con el 05 de rebaja del tipo de tasación.  
Alumbrado eléctrico  
Merced á las gestiones del concejal señor Olmos, anoche quedó inaugurado el alumbrado eléctrico en las calles de la Industria, Conservas y Tranvías del camino del Grao, y en breve quedará instalado en las de Trafalgar, Hierros y barrio obrero de la calle del Lirio.  
Las edificaciones  
El Alcalde ha ordenado á los inspectores de la Guardia municipal de los distritos que en el plazo de ocho días visiten los mismos y tomen nota de las edificaciones que se están realizando y pidan las licencias, formando un estado comprensivo de las casas en construcción y de la fecha en que se expidió la licencia.  
El Alcalde se propone ser inexorable con aquellos propietarios que edifiquen sin licencia.  
Asfaltado  
Mañana termina el plazo para presentar plegos optando á la subasta del arreglo y asfaltado de la calle de Guillem de Castro, cuya apertura de las proposiciones se verificará al siguiente día 28, á las doce horas, en las Casas Consistoriales.  
Policía urbana  
Se ha reunido esta mañana la comisión y ha despachado asuntos de trámite.  
Camino de Tránsito  
La comisión de Camino de Tránsito ha acordado esta mañana proponer al Ayuntamiento la recepción del trayecto desde Benimaclet al camino del Grao, y que se le devuelva la fianza al contratista D. Fermín Romaguera.  
Camiones  
Los acuerdos adoptados por esta comisión han sido: Autorizar la instalación de algunos puentes de paso en las cunetas del camino del Grao; acceder á la derivación de algunos riegos solicitada por la Compañía del ferrocarril de Turis para la construcción de la línea de Valencia á Nazaret; autorizar á los vaqueros de Campanar para construir un puente de tablas aguas abajo de la pasarela de dicho poblado, para dar paso al ganado, y autorizar la construcción de una atajeta en el camino de Castellar.  
La feria de Julio  
La comisión de Nuevos festejos, que preside D. Eduardo López, proyecta organizar un concurso de aviación, como uno de los más poderosos atractivos de la próxima feria.  
Al efecto, hoy ha escrito varias cartas á las distintas capitales en donde se han organizado festejos de esta naturaleza, pidiéndoles datos económicos y de organización para tenerlos en cuenta.  
Con objeto de cambiar impresiones sobre este festejo y otros que tiene en estudio el Sr. López, convocará á la comisión próximamente con carácter urgente.



Noticias locales

Como anunciáramos anoche, el señor Arzobispo, al terminar esta tarde las tareas de la Santa Visita Pastoral en Torrentes, no ha trasladado a Aldaya, en cuya población permanecerá dos días, después de los cuales se trasladará a Alacant.

El lunes próximo se reñirá la Diputación provincial con objeto de constituirse. En esta primera sesión se dará cuenta de las actas de los diputados electos y será nombrada la comisión de Actas que las ha de dictaminar.

En la segunda sesión se discutirán estos dictámenes, y después se procederá a la constitución de la Diputación.

En los círculos políticos se habla de que un grupo de liberales disidentes (se dice que son cinco), contando con el concurso de los conservadores, presentará candidaturas frente a las ministeriales, pero los adictos al Gobierno afirman que la conjura no prevalecerá y que el candidato oficial a la presidencia, D. Fausto Pérez, Ballesteros, será el que obtenga el cargo.

Muy pocos días faltan para que se sepa quiénes aciertan a ser los ministros.

El presidente accidental de la Diputación Sr. Alapont ha recibido el siguiente telegrama del Sr. Albani:

«Donado con Canalejas, Ruiz Valarino, Rodríguez, Gimeno y Castro, hemos convenido lo siguiente:»

El ministro de la Gobernación ofrece tramitar, dentro del mes de mayo, el expediente de subvención al Manicomio para remitirlo al de Hacienda.

El ministro de este ramo se ha comprometido a hacerlo y llevar los créditos al proyecto de presupuestos.

Autorizado ministro de Hacienda para ver la forma de emitir láminas créditos del Hospital, y todo de acuerdo con Navarro Reverter que acaba de reiterarme la seguridad de que dicho establecimiento cobrará pronto.

Gimeno firmará dentro de breves días la concesión dando carácter oficial al Conservatorio de Música.

Gasset me asegura que librará fondos para caminos vecinales y colocar vías metálicas en las carreteras de la provincia de Valencia.

Y finalmente, la compañía del Norte está dispuesta a la celebración de un concierto para que los diputados provinciales viajen, dentro de la provincia, a mitad de precio.

Comuniquélo a los compañeros y especialmente al director del Hospital.

En el despacho del señor presidente de la Diputación se han reunido hoy muchos diputados a quienes el Sr. Alapont les ha enseñado el trascrito telegrama, que han leído con gran júbilo, elogiando la meritoria labor realizada por el comisionado y especialmente por el Sr. Albani, en los pocos días que ha estado en Madrid.

Esta noche es esperado aquí D. Rafael Albani y los Sres. Pastor, Jiménez Valdivieso, Carbonell y Rizo.

Muchos diputados se proponen acudir a la estación para dispensarles un cariñoso recibimiento.

Una numerosa comisión, formada por representantes de los comités liberales del distrito de Alcaira, ha visitado hoy al señor Gobernador, a quien ha manifestado la unión de todos los elementos dinásticos liberales del citado distrito, para cooperar al adelanto del programa del actual Gobierno y al desarrollo del programa del jefe del partido D. José Canalejas.

El señor Gobernador ha agradecido tan franca manifestación, rogándoles que para lo sucesivo procuren conservar la unión para bien de la libertad y de la patria.

Por referirse a un querido compañero nuestro nos abstendremos de hablar por cuenta propia y copiamos a continuación lo que dice nuestro colega Diario de Valencia:

«En un establecimiento de la plaza de Cajeros está expuesto el título de presidente honorario que la Sociedad «La Hotelera» dedica al Alcalde Sr. Ibáñez Rizo.»

El trabajo de arte decorativo que ha de ser el retrato, en tan escasa superficie el distinguido aficionado (que no es profesional, porque vive de otra cosa), es demostración plena de su buen gusto y competencia en estos trabajos.

El retrato, que preside la decoración general del título, es de una corrección de líneas y de una exactitud de dibujo perfectas, así como la composición total es de un gusto moderno sano sin exageraciones que den lugar a confusión, y de una entonación y riqueza de color, en general, que hacen de la obra del Sr. Argó una muy estimable página de arte, que seguramente conservará con gusto el Alcalde, aparte del motivo del título, por estar ejecutado por un antiguo compañero en la prensa y resultar una obra perfecta, muy digna de conservación.

Mi felicitación al Sr. Argó, que tan bien emplea los ratos libres de sus múltiples ocupaciones, y que con tanto acierto interpreta las obras de arte que, como la que me ocupa, dan tan bello resultado.»

El señor Gobernador ha remitido al ministro los siguientes recursos de alzada:

D. José Bellví Grau y otros vecinos de Montaverner, contra el acuerdo de la Comisión provincial que declaró nulas las elecciones municipales celebradas en dicho pueblo en diciembre último.

D. Vicente Marín Ferrer, vecino de Torrente, contra el fallo de la misma Comisión declarando válidas las elecciones municipales del distrito de la Ermita, y la capacidad del concejal D. Juan Mora.

D. Mateo Ricart Ibáñez y tres concejales más de Bétera, contra la providencia gubernativa de suspensión en virtud de una visita de inspección hecha a aquél ayuntamiento.

Los tiradores valencianos están cubriéndose de gloria en el concurso de tiro de pichón que está celebrándose en Sevilla. Al triunfo de que dimos cuenta hace dos días, hay que añadir que según telegrama de aquella capital andaluza, en la tirada de ayer ganó la poule de prueba D. Manuel Cans; el segundo premio oficial el señor Llagaria, y el shooting final los Sres. Llagaria y Santonja. Nuestra enhorabuena a todos.

Para vinos, anisados y licores selectos, Martínez Ymbert, Pascual y Genis, 13.

Las líneas de la Sociedad Valenciana de Tranvías han pasado ya a ser propiedad de la Sociedad Lyonesa de los Tranvías Eléctricos.

El arreglo se ha hecho desapareciendo la Sociedad Valenciana, quedando la Lyonesa dueña de todas las líneas de ferrocarriles y tranvías, para lo cual paga esta las acciones de la primera a la par, que pasan a ser verdaderas obligaciones con interés fijo, convirtiéndose algunas, bajo determinadas condiciones, en acciones de la de los eléctricos.

El Consejo de administración de la Sociedad Valenciana se ha reunido, aprobando las cuentas del año 1910.

Para los efectos de la liquidación seguirá funcionando el Consejo, que fué completado ayer con el nombramiento de los nuevos consejeros Sres. D. José Moróder, don Joaquín Villalba y D. Antonio Sanz.

Para los efectos de la liquidación seguirá funcionando el Consejo, que fué completado ayer con el nombramiento de los nuevos consejeros Sres. D. José Moróder, don Joaquín Villalba y D. Antonio Sanz.

Se suprime la recondición en los felatós; se persiguen a los ayuntamientos el cupo de consumos para la Hacienda; se cede a los municipios un tanto por ciento en la contribución urbana, industrial y de espectáculos; se desgravan los artículos de primera necesidad, pero sigue gravada la carne, que continuará tributando en el matadero; se cede al ayuntamiento el producto del impuesto sobre inquilinatos que figura en el proyecto de exacciones locales.

En el Instituto Médico Valenciano, y bajo la presidencia del Dr. Candela, continuó anoche la discusión del tema presentado por el Dr. Sr. García Ibáñez. Algunas consideraciones sobre el aborto. Intervinieron en el debate los Sres. Baeillo, Godet, Lieó, Boronás, Julián, Portaceli, Ferrero y Morán, siendo todos ellos muy aplaudidos. El viernes próximo continuará tan interesante discusión.

El llamado tren rápido de Alcoy, más que tren de lujo es un convoy de mercancías, al que toman por asalto los ordinarios de todos los pueblos de la línea e invaden los vagones con cestos, cajones, macetas, plantas, etc., y apenas se dejan sitio al viajero, que se ve forzado a llevar su modesto equipaje en las rodillas. Si a esto se añade la irregularidad en las salidas (el día 21 del corriente salió de Valencia con media hora de retraso), se verá con cuán poca razón se llama a este tren rápido.

Las más raras novedades en lanería, creaciones bengalinas y otros artículos, a precios baratísimos, en la Trastienda de El Cid, 10, plaza San Francisco, 10.

Ayer salió a girar una visita, extraordinaria de inspección a los positos de los partidos de Chelva y Villar del Arzobispo, el oficial de la sección de Valencia D. Francisco de Paula Roca y Navarro, acompañado de su secretario particular D. Francisco Ramírez Monterde.

El Boletín of. int. de hoy publica la real orden estableciendo un impuesto sobre los encendedores mecánicos.

Los que los posean, deben declararlos en la delegación de Hacienda si quieren librarse de un expediente de defraudación. Los derechos se satisfarán en la calle de Santa Teresa, núm. 27, bajo.

El señor Gobernador ha desestimado el recurso formulado por el presidente del Sindicato Agrícola de Alfara y de varios propietarios, contra el repartimiento municipal para la reparación y conservación de los caminos vecinales.

Bajo la presidencia del señor delegado de Hacienda se han celebrado hoy una junta administrativa por defraudación al impuesto de cerillas y otra por explosivos. Los fallos han sido condenatorios.

La Sociedad de ciegos «El Porvenir» dará mañana, de nueve a once, en la Casa del Pueblo, un concierto en honor a los socios protectores y a las sociedades domiciliadas en dicho centro. Además, y con idéntico fin, dará otra audición en breve en uno de los teatros de la capital.

Se cura la TOS ferina con las gotas externas «Belma». Facilita la expectoración. Botica Vinda de Costas, torre Sta. Catalina.

Hoy ha cesado en el cargo el juez de instrucción de San Vicente D. Agustín Llopis, nombrado magistrado de la Audiencia de Murcia.

El Sr. Llopis ha recibido muchas felicitaciones, pues en el tiempo que ha ejercido aquí se ha granjeado las simpatías de cuantos le han tratado, por su proceder justiciero y su carácter amable.

A las muchas felicitaciones una D. Agustín Llopis la nuestra, deseándole todo género de venturas en su nuevo cargo.

Del juzgado de San Vicente se ha encargado interinamente D. Mariano Rubio.

Cuando un medicamento se vende y acredita, es imitado siempre, y esto sucede con el Fosto-Glicol-Kola Domenech; así es que si el público no cita al autor, venden otros preparados similares de éxito dudoso.

Según noticias fidedignas, el viernes y sábado de la presente semana, a las seis de la tarde, darán una conferencia en el Paraninfo de la Universidad los catedráticos de Burdeos, Dres. Paris y Jacob.

Ambas conferencias serán públicas y estarán invitadas las autoridades, consulado francés y Cámara de Comercio, tratándose en la primera acerca de «La Universidad de Burdeos y España», y en la segunda «Nuevas teorías sobre la formación de las montañas». En esta conferencia se hará uso de proyecciones.

Empléense las mejores aguas minerales alcalinas embotelladas: Vichy-Hopital (estómago), Vichy-Océaniques (riones), Vichy-Grande Grille (hígado). Son insustituibles.

Señoras: Para comprar barato es indispensable visitar la Trastienda de El Cid, donde se acaban de recibir inmensos surtidos de novedades en artículos de calidades selectas.

Hemos recibido un ejemplar de la Memoria presentada por el Consejo de Administración del Crédito Lyonnais a la Asamblea general ordinaria celebrada el 23 de marzo del corriente año. De la lectura de esta Memoria se deduce el estado floreciente de dicho establecimiento de crédito.

Poco después de la solemne misa de corporación insepulto celebrada esta mañana en la parroquia de San Esteban por la gloria eterna del alma del Sr. D. Joé Chavarria Pérez ha sido conducido el cadáver a la última morada, en cuyos actos han puesto de manifiesto las muchas y merecidas simpatías que aquí tenía tan ilustrado joven y el dolor que ha causado su prematuro e inesperado fallecimiento.

En la fúnebre comitiva figuraban los niños del Colegio de San Vicente Ferrer y el clero parroquial, habiendo despedido el duelo los Sres. D. Pedro Aliaga, D. Eduardo Arévalo, el presidente del Círculo de Bellas Artes, el P. Corral, D. Antonio Olarte y D. Manuel Chavarria.

En paz descanse el difunto y reciban los que lo lloran nuestro sentido pésame.

En la Capitanía del Puerto se interesa la presentación del soldado de infantería de Marina José Ruiz García, para un asunto que le incumba.

Otomanes, Schantung, voile estampado, trajes orientales, batistas bordadas y caladas y muchísimos artículos de gran novedad, a precios baratísimos cual acostumbra a vender la Trastienda de El Cid.

Ha sido declarado cesante, por no haberse presentado a tomar posesión del cargo, el guardia de Seguridad D. Domingo Izquierdo Arana.

Se halla vacante en la Catedral de Tarragona una canonjía, que se ha de proveer por oposición, terminando el plazo para la presentación de los documentos prevenidos el día 10 de junio.

Las mejores CAMISAS, casa GAMBORI-NO, Bajada de San Francisco, 33.

El señor delegado de Hacienda ha hecho para mañana los siguientes señalamientos de pago: Director de Sanidad marítima, 4173 pesetas; D. Justo Moratal, 2469; administrador núm. 3 de Loterías, 1469; idem número 6, 1009; idem núm. 4, 2468; esp. op.

Los alumnos oficiales de esta Universidad podrán retirar sus papeletas de matrícula y abonar los derechos prevenidos en la secretaría general, del día 1º al 10 del próximo mayo.

Mañana, a las seis y media de la tarde, en el Ateneo Pedagógico (Viciana, 6), dará el P. Fernando Garrigós, escolapio, una conferencia sobre «La educación escolar».

Muchas afecciones del intestino, la neurastenia, la anemia, una debilidad general son a menudo ocasionadas por el mal funcionamiento del estómago: lo que explica perfectamente el papel importante que tiene este órgano. Destruíd la causa primera de vuestros males, consiguiendo el funcionamiento normal de vuestro estómago; usando los comprimidos de Gastrolymase, tenéis la seguridad del éxito.

El el Instituto de esta ciudad ha tomado posesión de la cátedra de Geografía e Historia del Instituto de Huelva, para la que fué nombrado recientemente, en virtud de oposición libre, el que hasta la fecha ha sido auxiliar del Instituto de Cuenca, D. Juan Manuel San Emeterio y Ruiz, hijo del catedrático de lengua alemana de esta Escuela Superior de Comercio.

En el tren-correo de Madrid ha venido esta mañana el ilustre maestro D. Emilio Vega.

En la estación han sido recibidos por algunos amigos que sabían su llegada y la han felicitado por su nombramiento de director de banda del Real cuerpo de Alabarderos.

También ha llegado de la corte D. Juan Bautista Ferrandis.

En el expreso de Barcelona han salido los nuevos consejeros de la Sociedad Valenciana de Tranvías Sres. Villalonga y Montori.

Se han recibido las novedades para primavera y verano en la sastrería El Cid, 10, plaza San Francisco, 10. Confección esmerada, inmensos surtidos, precios sin competencia.

Crónica religiosa

Cultos para mañana.

En el Patriarca, a las nueve y cuarto misa solemne con exposición y música, ofrecimiento de ramos, Horas canónicas y reserva; por la tarde a las dos y media exposición, víperas y completas con música y reserva.

En la Casa Natalicia, a las diez misa cantada con música, y por la tarde a las seis ejercicio del novenario en honor de San Vicente Ferrer, con exposición y sermón.

En los conventos de la Encarnación, Corpus Christi, Santa Ursula y Zaldia, a las cinco de la tarde ejercicio en honor de Jesús Sacramentado con exposición, rosario, meditaciones, cánticos y reserva.

En Santo Domingo, tercer día de novenario y último de Cuarenta Horas en honor de San Vicente Ferrer; a las diez y media misa solemne con sermón por el doctor D. Fausto Tomás; por la tarde a las cinco y media el ejercicio con sermón por el Dr. D. Luis Cende.

Círculo de Boilas Artes

El viernes próximo, a las diez de la noche, dará en este Círculo un concierto el notable concertista y distinguido profesor del Conservatorio de Música D. Antonio Fornet, bajo el siguiente programa:

Mazurcas núms. 1, 2 y 3, Antonio Fornet. «Berceuse», nocturno, Edward Grieg. Sonata, Op. 7: Andante, Menuetto, Finale, Edward Grieg.

En un intermedio del concierto, el notable poeta Bojart recitará alguna de sus mejores composiciones.

Tribunales

Varios juicios.—Los tribunales de Derecho han entendido hoy en las siguientes causas:

Julio Jorge Vintaja y siete más, por allanamiento y desobediencia; Andrés Fort Marí, por injurias graves; Rafael Andrés Bayarri, sobre lesiones; Luis Marín Ca-

Advertisement for Don Bernardo Fourrat Sanchez, who died on April 27, 1907. It includes a cross symbol and text about funeral services and religious assistance.

Advertisement for Las Barracas, a store selling various goods like clothing and accessories. It mentions 'SE SALDAN todos los BORDADOS y PUNTI-LLAS DE LA TEMPORADA DEL AÑO 1907'.

Advertisement for VICHY CATALAN, a mineral water brand. It describes the benefits of the water for various ailments like rheumatism and stomach issues.

Advertisement for a religious section, listing various events and services such as 'SANTOS DE MAÑANA', 'GUARANTA HORAS', and 'ADORACION NOCTURNA'.

Advertisement for a restaurant named 'Restaurant Oriente', located at San Vicente, 54. It lists a menu for breakfast and lunch.

Advertisement for 'ROB BOYVEAU - LAFFECTEUR', a product for skin ailments. It claims to cure various skin diseases and is available at 'F. FERRÉ, DOUTIERE & Co'.

Advertisement for 'ESLAVA' and 'EL PARAISO'. 'ESLAVA' is a company with a director 'JUAN COLOM'. 'EL PARAISO' offers theatrical performances.

Advertisement for 'Mapa-Muga' and 'Tringete de Pelayo'. 'Mapa-Muga' is a travel agency, and 'Tringete de Pelayo' is a product or service.

Advertisement for 'CABALLOS COJOS' (crippled horses) and 'UNGUENTO ROJO MERE' (red ointment).

Advertisement for 'Baselga', an ultramarine product from Santa Catalina, used for painting and other purposes.

Advertisement for 'de Salvador Salazar', a product or service offered by the company.

Advertisement for 'Tringete de Pelayo', a product or service.



Servicio especial meteorológico

Federación Agraria de Levante. Estado y apreciación del tiempo, según telegrama recibido a las 230 de la tarde del día 26 de abril de 1911...

Para los reclusos pobres

Buscación para mejora de rancho y compra de ropas a los presos pobres, con motivo del próximo cumplimiento Pascual.

Alumbramiento

En la casa de Socorro del puerto ha sido asistida esta mañana por el médico de guardia D. Mateo París, Vicenta Flaix Doménech...

Accidente del trabajo

En la casa de Socorro del Puerto ha sido atendido un trabajador de las obras llamado Antonio Dehís Gómez, de 54 años, que presentaba una herida cutánea en la mano derecha.

Un sargento muerto

En el cuartel donde se aloja el regimiento de caballería de Alcántara, ha ocurrido una tarde, a las una y media, un trágico suceso que ha impresionado hondamente a cuantos de él han tenido conocimiento.

Agencia Monchota

Por Teléfono y Teléfono El Congreso de Obstetricia

En San Carlos, Facultad de Medicina, celebró ayer sesión el Congreso de Obstetricia, presidiendo el Dr. Cortezarena.

Alto cargo

Se asegura que será nombrado senador vitalicio el Sr. López Mora.

La brigada de la Cruz Roja

La madrugada del lunes salió la brigada al mando del Sr. Alcantarilla (D. A.), para el pueblo de Manises.

Prado Palacio visitaron la población. Luego hubo recepción de conservadores, cuyo acto se vio concurridísimo.

Los albañiles

En el asunto de la huelga de albañiles se ha experimentado un fenómeno extraño. La causa de la huelga fue la lucha que había de entablarse entre los peones y los oficiales albañiles.

Los republicanos

En el domicilio del Sr. Azcárate se reunió por la tarde, terminando a las 8:30, el Comité de Conjunción Republicano-Socialista.

Llegada de barcos

Coruña.—Ha fondeado, procedente de la Habana, el trasatlántico Veracruz. También ha llegado el trasatlántico francés España, que viene de Méjico.

Fiestas a San Vicente Ferrer

en las calles de la Tapinería y Milagro de San Vicente

Los festejos que en honor al ínclito Patrón de Valencia celebra la Asociación de San Vicente del Mocarol, se seguirán al programa siguiente.

La prensa

El Imparcial.—No publica hoy artículo de fondo. En su lugar inserta uno del Sr. López Ballesteros, titulado «Recordos de un viaje a Tánger, Arcilla y Larache».

Disposiciones de Guerra

El Diario oficial publica hoy lo siguiente: Los decretos de Hacienda que ayer firmó el rey ya conocidos.

De Cádiz

Cádiz.—Se insiste en que las primeras fuerzas de Marina que saldrán irán a Larache.

De Madrid

Madrid 26, 17-18. Obras hidráulicas. En el plan de obras hidráulicas que publica hoy la Gaceta figuran en la división del Júcar las del pantano de Arqueola.

Noticias de Marruecos

Tánger.—Desde el día 8 del corriente ha sido invadido por los rebeldes el lago del Gar. La tribu de T. Plan es propensa a rebelarse.

El raid París-Madrid

San Sebastián.—Llegó Mr. Ricart, redactor de Le Petit Parisien, encargado de organizar el raid de aviación París-Madrid.

Hallazgo de un cadáver

Pamplona.—En el pueblo de Caseda ha sido hallado en la presa del río el cadáver del mozo Nicolás Ochogavía, que desapareció en febrero último.

De Marruecos

Tánger.—En la legación inglesa se han recibido de Fez noticias de fecha 20 del corriente, diciendo que está libre el camino de Udad a Jema.

Lo que dice Canalejas

El Sr. Canalejas ha recibido esta mañana a los periodistas, ante los cuales ha hecho las siguientes manifestaciones.

Llegada de barcos

Coruña.—Ha fondeado, procedente de la Habana, el trasatlántico Veracruz. También ha llegado el trasatlántico francés España, que viene de Méjico.

La prensa

El Imparcial.—No publica hoy artículo de fondo. En su lugar inserta uno del Sr. López Ballesteros, titulado «Recordos de un viaje a Tánger, Arcilla y Larache».

Disposiciones de Guerra

El Diario oficial publica hoy lo siguiente: Los decretos de Hacienda que ayer firmó el rey ya conocidos.

De Cádiz

Cádiz.—Se insiste en que las primeras fuerzas de Marina que saldrán irán a Larache.

De Madrid

Madrid 26, 17-18. Obras hidráulicas. En el plan de obras hidráulicas que publica hoy la Gaceta figuran en la división del Júcar las del pantano de Arqueola.

Noticias de Marruecos

Tánger.—Desde el día 8 del corriente ha sido invadido por los rebeldes el lago del Gar. La tribu de T. Plan es propensa a rebelarse.

La contienda 500 gomiers, mandados por el capitán Mouraux.

Los de Tánger vacilan, conteniéndoles el kaid Jayer Yacouban.

De Toledo

Durante la noche pasada hubo gran actividad en el campamento.

De J.ón

Llegó el Sr. Dato, visitando la Catedral y erando ante el Sagrado Rostro.

De Ferrol

Las sociedades obreras conmemorarán el día 1º de mayo con un mitin, y después organizarán una manifestación para pedir a las autoridades la revisión del proceso Ferrer.

Meura

El Sr. Meura ha cumplimentado hoy a las reinas.

Nuevo representante

Ha llegado el nuevo representante de Grecia, habiendo visitado al Sr. García Prieto.

Bataliones destruidos

En Cástal (alta Albania) los insurrectos destruyeron a dos batallones de leales, valiéndose de la dinamita.

Noticias de Barcelona

Barcelona 26, 15-16. La cuestión de los consumos.

El periódico «El Liberal»

Algunos disidentes del Sr. Lleroux trataban de adquirir el periódico El Liberal.

En el Vaticano

Roma.—Su Santidad ha recibido en audiencia al nuevo representante de Austria-Hungría.

Barrosiana oficial

Madrid 26 17-18. 4 por 100 interior 83 00

Sección amena

CHARADA

Corre, amigo Celedonio; que se cinco una dos tres aquel cuatro cinco cuarta y si esperas, no le ves.

Solución a la anterior: Acordándose.

Solución a la anterior: Acordándose.

Solución a la anterior: Acordándose.

Solución a la anterior: Acordándose.

Solución a la anterior: Acordándose.

Solución a la anterior: Acordándose.

Solución a la anterior: Acordándose.

Solución a la anterior: Acordándose.

Solución a la anterior: Acordándose.

Solución a la anterior: Acordándose.

Solución a la anterior: Acordándose.

Solución a la anterior: Acordándose.

Solución a la anterior: Acordándose.

Solución a la anterior: Acordándose.

Solución a la anterior: Acordándose.

Solución a la anterior: Acordándose.

Noticias de Barcelona

Barcelona 26, 15-16. La cuestión de los consumos.

El periódico «El Liberal»

Algunos disidentes del Sr. Lleroux trataban de adquirir el periódico El Liberal.

En el Vaticano

Roma.—Su Santidad ha recibido en audiencia al nuevo representante de Austria-Hungría.

Bataliones destruidos

En Cástal (alta Albania) los insurrectos destruyeron a dos batallones de leales, valiéndose de la dinamita.

Noticias de Barcelona

Barcelona 26, 15-16. La cuestión de los consumos.

El periódico «El Liberal»

Algunos disidentes del Sr. Lleroux trataban de adquirir el periódico El Liberal.

En el Vaticano

Roma.—Su Santidad ha recibido en audiencia al nuevo representante de Austria-Hungría.

Bataliones destruidos

En Cástal (alta Albania) los insurrectos destruyeron a dos batallones de leales, valiéndose de la dinamita.

Noticias de Barcelona

Barcelona 26, 15-16. La cuestión de los consumos.

El periódico «El Liberal»

Algunos disidentes del Sr. Lleroux trataban de adquirir el periódico El Liberal.

En el Vaticano

Roma.—Su Santidad ha recibido en audiencia al nuevo representante de Austria-Hungría.

Bataliones destruidos

En Cástal (alta Albania) los insurrectos destruyeron a dos batallones de leales, valiéndose de la dinamita.

Noticias de Barcelona

Barcelona 26, 15-16. La cuestión de los consumos.

El periódico «El Liberal»

Algunos disidentes del Sr. Lleroux trataban de adquirir el periódico El Liberal.

En el Vaticano

Roma.—Su Santidad ha recibido en audiencia al nuevo representante de Austria-Hungría.

Bataliones destruidos

En Cástal (alta Albania) los insurrectos destruyeron a dos batallones de leales, valiéndose de la dinamita.

Noticias de Barcelona

Barcelona 26, 15-16. La cuestión de los consumos.

El periódico «El Liberal»

Algunos disidentes del Sr. Lleroux trataban de adquirir el periódico El Liberal.

En el Vaticano

Roma.—Su Santidad ha recibido en audiencia al nuevo representante de Austria-Hungría.

Bataliones destruidos

En Cástal (alta Albania) los insurrectos destruyeron a dos batallones de leales, valiéndose de la dinamita.

Noticias de Barcelona

Barcelona 26, 15-16. La cuestión de los consumos.

El periódico «El Liberal»

Algunos disidentes del Sr. Lleroux trataban de adquirir el periódico El Liberal.

En el Vaticano

Roma.—Su Santidad ha recibido en audiencia al nuevo representante de Austria-Hungría.

Solución a la anterior: Acordándose.



Regenerador del Estómago del Dr. Demerbel

Este maravilloso medicamento, que ha sido adoptado en todos los países por gran número de celebridades médicas, es el remedio más eficaz para combatir todo padecimiento del estómago...

VENTA: FARMACIA Y LABORATORIO DE CAÑIZARES ABIERTA TODA LA NOCHE. CALLE DE CABALLEROS 63.-VALENCIA

TOS FERINA

Julepe antiferino de Cañizares. Medicamento heroico é infalible, de composición puramente vegetal, para combatir la coqueluche (TOS FERINA).

INSECTICIDA CAÑIZARES

Medicamento de uso externo; de éxito seguro para matar, en el acto, toda clase de parásitos. No mancha y su uso es sumamente cómodo.

Frasco 2 reales

La Perla Antigastrálgica

Del Doctor Delgado. Medicación eficaz contra las afecciones del estómago, sea dolor, acidez ó vómitos de las comidas, inapetencia, debilidad estomacal, diarrea, y en general para todas aquellas molestias que revelan malas digestiones.

Compañía Trasatlántica de Barcelona

LINIA DE CANARIAS, FERNANDO POO. El vapor correo Manuel L. Villaverde. Saldrá y vendrá a fondear en este puerto el día 3 de Mayo, admitiendo OAR-GA y PASAJE con destino a los puertos de Tánger, Casablanca, Masagán, Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Costa Occidental de África, y Golfo de Guinea y Fernando Po.

EL LIQUIDO AMOR DE REPUTACION UNIVERSAL, ES EL MAS PERFECTO

QUE SE CONOCE HOY DIA PARA LIMPIAR METALES. UNA SOLAGOTA ES SUFICIENTE PARA DEJAR COMO NUEVO CUALQUIER OBJETO DE METAL POR SUCIO QUE SEA.



Subasta

Procedente de la testamentería de D. María Pascual y Cabrera, se subastarán y rematarán las pecturas fuesen aceptables, a día veintinueve y siguientes del corriente mes de Abril y cinco horas de su salida, en el despacho del Notario de esta Ciudad, D. Salvador Romano Redón...

Sellos

Se compran SIN IMPORTAR LA CANTIDAD, toda clase de sellos viejos, lotes, y colecciones, a los mejores precios.

VAPORES

Servicio regular de vapores del N. O. de Francia por los vapores de la Nueva Societe Navale de l'Ouest, construidos expresamente para el transporte de frutas y vino.

Aviso á las señoras

Sangre, 15, entresuelo, frente al Ayuntamiento. Se han recibido varios saldos de pitas japonesas de seda, de 150 varas; lana blanca, sayal de seda en colores, á 1 peseta vara; blusas confeccionadas con anillo, á 3 pesetas; trajes de punto de verano de hilo para casablero, á 8 pesetas; para regalos, mantelerías, cajas de lino, á 3 pesetas; batistas amazonas, corte de vestido, 800 pesetas; sabanas hilo para matrimonio, á 4 pesetas y de algodón, para canónico, á 2 pesetas; madojón sedalino, á 600 pesetas; camisas de señora, á 1.50 pesetas; cortos de colcha matrimonio, de hilo, á 800 pesetas y para canónico, á 400 pesetas.

Caramelos Vegetales FE, Tos

para la curación de todas clases de Tos. Ya sean de catarras ó congestiones labiales, irritaciones de garganta, troncútila, opresión del pecho y otras enfermedades del aparato respiratorio, influyendo en todos los casos la acción de estos caramelos.

Verdadera ganga

Ocasí regulada, verjas de hierro y madera, dos motores eléctricos del A. E. G. en muy buen estado, un amperímetro y todo de distribución, cantidad, hilo de cobre sin forrar éido forrado, resorte, llaves y perillas eléctricas. Razón: plaza Beullaire, núm. 1, patio junto á la carnicería, de casa á una y media de la mañana y de siete á ocho tardes.

Se venden

Dois habitaciones en la calle de San Vicente, junto á San Gregorio y dos casas en la calle de Piarro. Informará el corredor colegiado don Carmelo Muñoz, Maldonado, número 12, principal.

Ocasión

En el camión de Bonimaciel, calle de Peris Mencheta, se venden cuatro casas de moderna construcción, seguidas. Se venderán por módico precio. También se vende una moderna y muy bonita en Burjassot, calle de Pilar Martí. Razón: call. Félix Pisoneta, 17, s.º derecha.

Local para despacho

Se alquila hermosa planta baja, lo que convendría para despacho. Razón: Mar, 50, 51 y 52.

En término de Puebla de Vallbona

1.ª Terza haegada, tierra huerta, en la partida de la Foya. 2.ª Una haegada, 14 y 35 brazas, tierra huerta en la partida del Campo. 3.ª Dos haegadas, 14 y 23 brazas, tierra huerta en la partida del Real. 4.ª Dos haegadas, 34 y 24 brazas, tierra huerta en la partida del Campet Vell. 5.ª Dos haegadas, 14 y 10 brazas, tierra huerta en la partida del Campet. 6.ª Una haegada, 34 y 6 brazas, tierra huerta, en la partida del Real. 7.ª Una haegada, 34 y ocho brazas, tierra huerta en la partida de la Foya. 8.ª Dos haegadas y 18 brazas, tierra huerta en la partida del Campo. 9.ª Situación y pliego de condiciones porque ha de regirse la subasta, están de manifiesto en la ciudad notaría y el corredor facilitará cuantos antecedentes deseen. NOTA: Enseñará las fincas, Vicente Morán, que habita en la Puebla de Vallbona, calle Mayor, (heredo de pan cocer).

Subasta

Con intervención del corredor D. Fermín Romaguera, calle del Mar, número 111, y en el despacho del notario don Juan Bautista Rock, calle de San Juan, núm. 9, se subastará y rematará, si las pecturas fuesen aceptables, el día 28 de mayo, á las once horas, las fincas siguientes: Una casa calle de Villana, núm. 3, compuesta de dos plantas bajas (una de ellas muy grande) y 8 habitaciones, dos de ellas interiores. La finca acción se poder del referido corredor, el mismo que dará más detalles.

COLOCACION

Se desea un dependiente para el extranjero, práctico en escritura mercantil española y que domine la escritura á máquina. Dirigirse lista de correos 6044 número 46 998.

Subasta

Se compran SIN IMPORTAR LA CANTIDAD, toda clase de sellos viejos, lotes, y colecciones, a los mejores precios. Hora: de 3 á 4, Ovejas, 1, s.º derecha, Valencia. NOTA: Avísase, se pasa á ver las colecciones á casa de los señores vendedores que así lo prefieren.

PERSIANAS

de Joaquin Navarro. Con patente de invención, se construye por de todas clases.

Guarnición

Para caballo, charol plañé, en buen uso, se vende. Razón: Bonaire, núm. 4, entresuelo.

SOLAR BARATO

En el cercano y pintoresco pueblo de Burjassot, se vende uno que tiene setenta y un palmo y medio de fachada por ciento treinta de profundidad. Está situado en la calle (edificada) de Pilar Martí, junto al apeadero del ferro-carril y del tranvía. Se cedirá á treinta céntimos palmo y no se admiten corredores ni intermediarios. Razón: calle Miñana, 3, piso bajo.

Subasta

A cargo del corredor colegiado don Carmelo Muñoz, calle Maldonado, número 12, principal y procedente de testamentería, se subastará y rematará, al las posturas fuesen aceptables, el día 2000 del próximo mes de mayo, á las once horas, en el despacho del notario D. José España, calle Caballeros, 15, entresuelo, las fincas siguientes: En esta capital. Una casa baja, izquierda entresuelo y piso, situado en la calle de Santa Tecla, núm. 18, ó estrellita al lado y cuatro habitaciones. La situación y pliego de condiciones están en poder del indicado notario y el referido corredor dará más detalles.

Alquileres

Se alquila por cuatro años y medio mensuales, un piso principal interior, acabado de restaurar, con cocina y buena calefacción; se usa travesía y pocos vecinos, calle de Retardo, número 14, junto á la Est. Las llaves en el piso segundo. Se alquila en la calle de Santo Tomás, 219, entresuelo, piso 1.º con despacho y baño, con cocina y agua corriente y un 2.º piso. Razón: Mar, 50, 51 y 52.

Subasta

Con intervención del corredor de esta plaza D. Carmelo Muñoz, calle Maldonado, núm. 12, y procedente de testamentería se subastará y rematará, al las posturas fuesen aceptables, el día 2000 del próximo mes de mayo, á las once horas, en el despacho del notario D. José España, calle de Caballeros, núm. 15, segundo, la finca siguiente: Una casa calle de Gual, número 14, (junto al Trovati), que se compone de gran patio, con portico, jardín, entresuelo, principal, piso segundo y tercer, con baño y cocina, para 12 personas. La situación y pliego de condiciones están en poder del indicado notario y el referido corredor dará más detalles.

Huéspedes

para una buena ó caballero solo, en esta capital, se alquila una sala con alcoba, con una buena vista y muy bien ventilada, con asistencia ó sin ella. Razón: calle de Cádiz, ultramarinos de San Miguel.

Ventas

Se vende una perleira con cadenas y un buen uso, de siete palmos de anchura y largo, á proporción. Razón: plaza del Arzobispo, núm. 7, postera.

Subasta con retas en un edificio en esta capital

Con intervención del corredor de esta plaza D. Carmelo Muñoz, calle Maldonado, núm. 12, y procedente de testamentería se subastará y rematará, al las posturas fuesen aceptables, el día 2000 del próximo mes de mayo, á las once horas, en el despacho del notario D. José España, calle de Caballeros, núm. 15, segundo, la finca siguiente: Una casa calle de Gual, número 14, (junto al Trovati), que se compone de gran patio, con portico, jardín, entresuelo, principal, piso segundo y tercer, con baño y cocina, para 12 personas. La situación y pliego de condiciones están en poder del indicado notario y el referido corredor dará más detalles.

Sastreria

Se necesita un operario á jornada, bajo todo el año.

ORO Y PLATA

Se compran al por mayor y al por menor, oro y plata, en cualquier forma, en el mercado de Burjassot, calle de la Virgen, número 14, bajo, detrás de la calle de Zaragoza.

NUTRITIVO-TORRENS

Encuéntrense en este preparado, convenientemente amalgamados, dosificados y concentrados al máximo, los principios necesarios para la nutrición. A poco de ingerido en el estómago el Nutritivo-Torrens, pasa rápidamente á formar parte de la sangre, á la que refuerza y purifica, y desarrolla con sus reacciones químicas la vitalidad, ó sea la fuerza y el material necesario para la pronta formación y crecimiento de los tejidos todos que constituyen el organismo humano, reemplazando con moléculas nuevas y sanas las ya oxidadas ó viciadas, que son causa ó campo abonado de varias enfermedades. Es, por tanto, Nutritivo-Torrens, no sólo un alimento completo, si que también un antiséptico y tónico excelente, de seguro éxito para la curación de todas las enfermedades que reconocen por causa la debilidad general ó impureza de la sangre, como la Inapetencia, Malas digestiones, Palidez, Clorosis, Anemia, Raquitismo, Convalecencias lentas, Leucorrea, Enfermedades del crecimiento, etc. etc.

PARA LA VENTA. FARMACIA DEL DR. TORRENS

73, plaza del Mercado, 73, Valencia (junto á la Droguería de la Luna)